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議員とかたろう！議員とかたろう！ 議会報告会

皆さまのご意見を市長へ提出しました

問い合わせ（議会事務局）電話４０－７３１０　FAX ２５－５４０７

編 集 後 記
　令和元年８月九州北部豪
雨は、８月２７日から２８
日にかけて佐賀、福岡、長
崎を中心に、九州北部の広
い範囲で観測史上１位を更
新する記録的大雨となり、
各地で甚大な被害をもたら
しました。復旧作業にご尽
力頂いた方々に敬意を払う
とともに、被害を受けた方々

に心よりお見舞いを申し上
げます。今回の災害では、
各産業、交通網、生活圏へ
の被害や影響が大きく、い
ろいろな課題や対応策を見
直す機会にもなりました。
　また、本市では国民スポー
ツ大会・全国障害者スポ－
ツ大会の開催（２０２３年）
を契機として佐賀駅周辺を
整備予定です。Ｂ３リーグ好
調の佐賀バルーナーズの応
援もよろしくお願いします。

　（中村宏志）

議会通信簿
水田　利穂さん（富士町）

佐賀北高等学校
芸術科書道専攻 3年生

私が書きました !!
～表紙題字の作者紹介～

川﨑　愛美さん
かわさき　 　  あい　み

何でもできるパー
フェクト小学校教師
を目指す。

〔将来の夢〕

さわやかな雰囲気が出るよう、穂先を
躍動的に使って表現しました。

〔題字〕

みず  た　　　 とし　ほ

Q：佐賀市の自慢・良いところは？
A：女性が元気でやさしいところ、男性ははがくれ
　  精神で人のために尽くすところ。

Q：佐賀市のこうなったらいいなぁというところは？
A：交通規則を守ってほしい。ウインカーを上げずに曲がって行く人が多い。

Q：「議会だより」読んでますか？
A：はい

Q：佐賀市議会に対する評価は？

　
５
月
18
日
か
ら
６
月
９
日
に
か
け
て
市
内
９
か
所
で

開
催
し
た
議
会
報
告
会
に
は
、
２
１
２
人
の
皆
さ
ま
に

ご
参
加
い
た
だ
き
ま
し
た
。
本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ

い
ま
し
た
。

　
意
見
交
換
で
は
、
議
会
に
関
す
る
も
の
や
市
政
運
営

に
関
す
る
も
の
な
ど
１
０
０
件
の
ご
意
見
等
を
い
た
だ

き
ま
し
た
。
９
月
30
日
に
は
、
全
員
協
議
会
を
開
催
し
、

全
議
員
に
各
会
場
の
様
子
や
ご
意
見
等
を
報
告
し
、
内

容
の
共
有
を
図
り
ま
し
た
。

　
10
月
４
日
に
は
、
市
長
に
こ
れ
ら
の
意
見
等
を
手
渡

し
、
今
後
の
市
政
運
営
へ
の
活
用
を
要
請
し
ま
し
た
。

　
議
会
報
告
会
は
、
開
催
か
ら
10
年
目
と
な
り
ま
し
た
。

市
議
会
が
市
民
の
皆
さ
ま
に
と
っ
て
身
近
な
存
在
と
な

る
よ
う
、
今
後
も
工
夫
を
重
ね
開
催
し
ま
す
の
で
よ
ろ

し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

　
い
た
だ
い
た
ご
意
見
等
は
佐
賀
市
議
会
の
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
で
ご
覧
く
だ
さ
い
。

意見等を市長へ提出する様子
左：正副議長、議会広報広聴委員会副委員長　右：市長

議会報告会の意見等報告
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